



Verhandlungsschrift

Ausschuss für Ehrungen und Auszeichnungen 01/2023

über die 1. Sitzung des Ausschusses Ehrungen und Auszeichnungen vom Mittwoch,
den 06.09.2023 im Büro des Bürgermeisters

Beginn: 21:55 Uhr

Vorsitz: Bgm. Peter Böhler

Amtsleiter: Helmut Napetschnig

Schriftführerin: Verena Hagen

Anwesend: Reinhard Blum, Roberto Montel, Gerald Mathis, Manfred Bechter

Entschuldigt: Vbgm. Daniel Mathis

Tagesordnung

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Ehrenring für Pfarrer Sepp Franz
3. Allfälliges

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Bgm. Peter Böhler eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden zur 1. Sitzung des Ausschusses Ehrungen und Auszeichnungen und stellt die Beschlussfähigkeit und die ordnungsgemäße Einladung mit Tagesordnung fest.

2. Ehrenring für Pfarrer Sepp Franz

Pfarrer Sepp Franz wird im September die Letztverantwortung für die Pfarre Fußach zurücklegen. Der bestehende Pfarrverband Gaißau-Höchst erweitert sich dadurch zum Pfarrverband Fußach-Gaißau-Höchst unter der Leitung von Pfarrer Ioan Sandor. Intensive Vorbereitungen und Gespräche mit Sepp Franz, Ioan Sandor, Vertreterinnen und Vertreter aller drei Pfarrgemeinden und der Diözese Feldkirch haben in den vergangenen Wochen den Anfang für ein gutes Miteinander gesetzt.

Die Pfarrgemeinde Fußach wird am 24. September 2023 im 10:00 Uhr-Gottesdienst Dank und Willkommen mit Pfarrer Sepp Franz und Pfarrer Ioan Sandor feiern.

Bgm. Peter Böhler schlägt vor, Pfarrer Sepp Franz zum Ehrenringträger von Fußach zu ernennen.

Aktuell gibt es in Fußach mit Anni Kuster nur eine Ehrenringträgerin. Die Feier für die Verleihung soll im Frühjahr 2024 stattfinden.

Dies wird einstimmig von den Mitgliedern des Ausschusses Ehrungen und Auszeichnungen genehmigt.

3. Allfälliges

Keine Wortmeldungen.

Schluss der Sitzung: 22:05 Uhr

Bürgermeister:

Schriftführer: